

# Weltspiel

Dass die Welt in der Verteilung von Menschen und Gütern nicht ausgewogen verteilt ist und daher auch Ungerechtigkeiten entstehen, lässt sich mit diesem Spiel gut veranschaulichen:

## Vorbereitung:

Besorgt euch 20 Kekse oder eine in 20 Stücke geteilte Torte, die aufgeteilt werden können.

## Aufgabe:

20 SchülerInnen bilden die gesamte Weltbevölkerung. Sie werden nun anteilig gemäß tatsächlicher Besiedlung auf die Kontinente aufgeteilt (siehe Kasten unten). Jeder Kontinent bekommt nun jene Kekse- bzw. Tortenanzahl, die dem anteiligen Welteinkommen entspricht (auch im Kasten ersichtlich).

	Personen	Kekse (Tortenecken)
Europa	3	7
Nordamerika	1	6
Afrika	2	1
Asien	12	5
Lateinamerika	2	1

## Auswertung:

Bekommt nun jedes Kind ein Keks bzw. Tortenstück? nein

Warum nicht? Aufgrund der ungleichen Aufteilung entsteht ein Erklärungsbedarf bzw. die Erkenntnis, dass Menschen unter unfairen Bedingungen leben.

Welche Kontinente bekommen zu viel bzw. zu wenig Kekse/Tortenstücke?

Europa und Nordamerika konsumieren mehr des Welteinkommens, als ihnen pro Person gesehen zustehen würde.

